
Giulianova. IL CIRCOLO “MIGLIORI” QUINTO AL CAMPIONATO DEL
MONDO DI VELA CLASSE “ORC”
Ancora sugli scudi il Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” di Giulianova che arricchisce il suo palmares con un altro prestigioso
risultato nello sport velico. Infatti, nelle acque dell’isola di Cres (Croazia) i colori del sodalizio giuliese, affidati allo skipper e
socio Sergio Quirino Valente, hanno conquistato un gratificante quinto posto nelle fasi finali del Campionato Mondiale ORC,
sotto l’egida dell’IYRU (Organismo Velico Internazionale). La gara, anche per la consistente partecipazione (128 imbarcazioni
ai nastri di partenza), si è rivelata più aspra del previsto anche per le condizioni del campo di regata reso difficoltoso sia per
il poco che per il troppo vento che ha raggiunto, in alcuni momenti, la velocità di trenta nodi. Il livello tecnico dei partecipanti
è stato ragguardevole. Ben 16 Paesi si sono cimentati in sette regate a “bastone” ed una “lunga” di circa 100 miglia.
Per  l’imbarcazione  giuliese  determinante  è  stata  la  regolarità  nei  piazzamenti  (sempre  tra  l’ottavo  ed  il
quattordicesimo posto) consentendo di occupare il quinto posto in classifica generale che si traduce, ma solo sulla carta, in
un bel primo posto tra le barche di serie. I primi quattro (3 italiani ed un ceko) erano in possesso di mezzi di gran lunga
superiori. Critiche sono state mosse all’organizzazione della manifestazione dimostratasi non proprio all’altezza. I portacolori
del Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” sono andati oltre le aspettative a bordo dell’imbarcazione di 11 metri Italia 10.98 –
Wave, adattata per l’occasione in versione regata. Lo scafo è stato messo a disposizione dalla Italia Yachts di Chioggia (Ve)
e le vele da One Sails di Verona. L’equipaggio, oltre che dallo skipper Sergio Quirino Valente, era formato da Alan Hood,
Daniele  Augusti,  Enrico  Turrini,  Matteo  Savelli,  Alessandro  Vianello  e  Matteo  Polli.  Da  segnalare  la  partecipazione
straordinaria di Alberto Barovier, recente vincitore della Coppa America (a bordo di “Oracle”), che come “tattico” è stato
determinante per le performance dello scafo giuliese. Prossimo appuntamento il Campionato Italiano FIV a Trieste in luglio
dove gli avversari dovranno misurarsi con un competitor agguerrito ed imprevedibile.

Giulianova.  Ancora  sugli  scudi  il  Circolo  Nautico  “Vincenzo
Migliori”  di  Giulianova che arricchisce  il  suo palmares
Ancora sugli scudi il Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” di Giulianova che arricchisce il suo palmares con un altro prestigioso
risultato nello spor velico. Infatti, nelle acque dell’isola di Cres (Croazia) i colori del sodalizio giuliese, affidati allo skipper e
socio Sergio Quirino Valente, hanno conquistato un gratificante quinto posto nelle fasi finali del Campionato Mondiale ORC,
sotto l’egida dell’IYRU (Organismo Velico Internazionale). La gara, anche per la consistente partecipazione (128 imbarcazioni
ai nastri di partenza), si è rivelata più aspra del previsto anche per le condizioni del campo di regata reso difficoltoso sia per
il poco che per il troppo vento che ha raggiunto, in alcuni momenti, la velocità di trenta nodi. Il livello tecnico dei partecipanti
è stato ragguardevole. Ben 16 Paesi si sono cimentati in sette regate a “bastone” ed una “lunga” di circa 100 miglia.
Per  l’imbarcazione  giuliese  determinante  è  stata  la  regolarità  nei  piazzamenti  (sempre  tra  l’ottavo  ed  il
quattordicesimo posto) consentendo di occupare il quinto posto in classifica generale che si traduce, ma solo sulla carta, in
un bel primo posto tra le barche di serie. I primi quattro (3 italiani ed un ceko) erano in possesso di mezzi di gran lunga
superiori. Critiche sono state mosse all’organizzazione della manifestazione dimostratasi non proprio all’altezza. I portacolori
del Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” sono andati oltre le aspettative a bordo dell’imabrcazione di 11 metri Italia 10.98 –
Wave, adattata per l’occasione in versione regata. Lo scafo è stato messo a disposizione dalla Italia Yachts di Chioggia (Ve)
e le vele da One Sails di Verona. L’equipaggio, oltre che dallo skipper Sergio Quirino Valente, era formato da Alan Hood,
Daniele  Augusti,  Enrico  Turrini,  Matteo  Savelli,  Alessandro  Vianello  e  Matteo  Polli.  Da  segnalare  la  partecipazione
straordinaria di Alberto Barovier, recente vincitore della Coppa America (a bordo di “Oracle”), che come “tattico” è stato
determinante per le performance dello scafo giuliese. Prossimo appuntamento il Campionato Italiano FIV a Trieste in luglio
dove gli avversari dovranno misurarsi con un competitor agguerito ed imprevedibile.

Alfonso Aloisi
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Giulianova. Riperimetrazione PAN Borsacchio. Il sindaco chiede al
governatore  Chiodi,  al  presidente  del  Consiglio  Pagano  e  al
presidente della 2^ Commissione Consiliare una nuova audizione.
Riperimetrazione PAN Borsacchio. Il sindaco chiede al governatore Chiodi, al presidente del Consiglio Pagano e
al presidente della 2^ Commissione Consiliare una nuova audizione.

Nuova richiesta di audizione da parte del sindaco Francesco Mastromauro relativamente alla riperimetrazione del PAN
Borsacchio.

La  richiesta,  inoltrata  al  Presidente  della  Regione Gianni  Chiodi,  al  presidente  del  Consiglio  Nazario Pagano e al
Presidente della 2^ Commissione regionale, viene motivata dal sindaco con la necessità di richiamare per l’ennesima volta
l’attenzione del consesso regionale sui problemi derivanti dall’inclusione della estrema parte meridionale del quartiere
Annunziata nel perimetro della Riserva del Borsacchio. “E’ noto – scrive il sindaco nella sua richiesta – che tale inclusione 
impedisce all’Amministrazione di completare l’iter previsto dal Contratto di quartiere, in particolare la significativa opera di
riqualificazione dell’intera area, compresa quella del vecchio depuratore, con la creazione, tra l’altro, di un ampio spazio di
verde pubblico attrezzato, del teleriscaldamento e di una nuova struttura ricettiva. E’ appena il caso di rammentare  –
prosegue il sindaco – come il Consiglio Comunale di Giulianova si sia espresso all’unanimità, nella seduta tenutasi il 20
settembre 2010, a favore della riperimetrazione con esclusione dal PAN Borsacchio dell’area in argomento, e come la 2^
Commissione consiliare,  facendo seguito  alle  audizioni  del  novembre 2009 e del  novembre 2010,  abbia  condiviso  le
preoccupazioni dello scrivente in ordine al danno arrecato alla comunità giuliese persistendo la irrazionale inclusione nel
perimetro del PAN Borsacchio”.

Giulianova. Non pubblichiamo lettere anonime.
Giulianova lì, 28 giugno 2011. Oggi, via posta ordinaria (senza timbro??????), è giunta in redazione una lettera
anonima  a  firma  “Comitato  degli  Onesti  della  Provincia  di  Teramo”,  dove  si  “denunciano”  delle  presunte
illegalità  nella  “selezione  pubblica  per  l’inserimento  di  Mediatori  Professionisti  della  lista  denominata
Mediatori della Camera di Conciliazione e Arbitrato della Camera di Commercio di Teramo”, avvenuti a Teramo
tra il 23 e il 28 maggio 2011. La lettera, oltre alla nostra redazione, è stata fatta recapitare alle varie testate
giornalistiche (radio, tv, carata stampata e web) della Provincia di Teramo e dell’Abruzzo. La missiva è finita
anche al Ministero della Giustizia, alla Corte dei Conti dell’Aquila e alla Procura della Repubblica di Teramo.

Abbiamo deciso di non pubblicare lettere anonime, soprattutto quando ci sono di mezzo accuse che diffamano
persone e istituzioni, come in questo caso.
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Giulianova.  Successo  per  il  2°  Saggio  di  nuoto  “Città  di
Giulianova”.
Successo per il 2° Saggio di nuoto “Città di Giulianova”.

Successo per il 2° Saggio di nuoto “Città di Giulianova”, tenutosi domenica scorsa nella Piscina comunale di via Ippodromo,
con la partecipazione di oltre 160 ragazzi e ragazze iscritti alle società ASD Delfino Nuoto Giulianova e Asd Nuoto Giulianova.
”La manifestazione – sottolinea il consigliere incaricato allo Sport Vinicio Ridolfi –   ha registrato l’entusiasmo dei ragazzi
che hanno partecipato all’evento ma anche l’interesse del numeroso pubblico presente, che ha gremito la nuova gradinata
di recente installata nella struttura. Nel Saggio si sono esibiti nell’attività natatoria bambini e ragazzi di età compresa tra i 3
e i 15 anni, dal livello junior della vasca piccola fino ad arrivare agli atleti delle squadre agonistiche delle due associazioni
presenti nella struttura”.

Al termine del Saggio i partecipanti sono stati premiati con una medaglia ricordo  e sono stati consegnati riconoscimenti
speciali  agli  atleti  Ivan  Piccioni  (diversamente  abile),  Luca  Tomassetti  (A.S.D.  Delfino  Nuoto  Giulianova),  distintosi  a
livello regionale, e Pierpaolo Iacovoni (A.S.D. Nuoto Giulianova), il quale si è distinto a livello provinciale. Sono state inoltre
consegnate due targhe ricordo per la professionalità dimostrata alle istruttrici Carla Frangioni ed Elvia Rega che hanno
curato il progetto per i ragazzi e gli atleti diversamente abili. “Un sentito ringraziamento – conclude il consigliere Ridolfi – va
a tutti gli istruttori e al personale dipendente addetto alla Piscina Comunale, che con la loro dedizione e professionalità
hanno reso possibile l’iniziativa, nonché alla Croce Rossa  di Giulianova che con la sua presenza ha garantito lo svolgimento
in sicurezza della manifestazione”.

Giulianova. Rubate le fioriere di  rame e ottone nelle cappelle del
cimitero e danneggiati due mezzi di “Giulianova Patrimonio”. Il
sindaco: “E’ una vergogna!”.
Rubate  le  fioriere  di  rame  e  ottone  nelle  cappelle  del  cimitero  e  danneggiati  due  mezzi  di  “Giulianova
Patrimonio”.  Il  sindaco:  “E’  una  vergogna!”.

Hanno rubato, nel corso della notte, le fioriere di rame e ottone collocate nelle cappelle Nuova Santa Rita, Santa Rita e San
Gabriele del cimitero, e poi danneggiato due mezzi di “Giulianova Patrimonio”. “E’ una vergogna, non  hanno rispettato
nemmeno i morti!”, dichiara visibilmente contrariato il sindaco Francesco Mastromauro. “Non bisogna essere esperti in
criminologia per capire la matrice criminosa che è dietro questo furto. Ormai sono numerosissimi gli episodi di furto di rame,
e ogni volta ci si trova al cospetto di autori per così dire specializzati in questo genere di reato. In più hanno arrecato danni a
due mezzi di Giulianova Patrimonio, con un contraccolpo economico non irrilevante. Spero che gli autori vengano al più
presto assicurati alla giustizia. E il Comune si costituirà parte civile”, conclude il sindaco.

Giulianova. Dal 1 luglio in pensione il primario di Ortopedia, dott.
Giuseppe  Bruni.  Il  sindaco:  “Il  nostro  ospedale  perde  un
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professionista  prezioso”:
Dal 1 luglio in pensione il primario di Ortopedia, dott. Giuseppe Bruni. Il sindaco: “Il nostro ospedale perde un
professionista prezioso”:

Andrà in pensione il 1 luglio prossimo il dott. Giuseppe Bruni, primario del reparto di ortopedia del nosocomio di Giulianova.
“Il nostro ospedale, impoverito, tagliuzzato e messo in croce – dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – sarà ancora
più depauperato perché perderà un professionista prezioso che sin dal 1999, anno della sua venuta a Giulianova, ha saputo
rendere il reparto di ortopedia un vero punto di riferimento nel sistema sanitario regionale. Il dott. Bruni, infatti, allievo del
prof.  Gennaro Pennetti,  nome prestigiosissimo in ambito ortopedico  – ricorda il  sindaco – ha praticato tutti  i  tipi  di
intervento in ambito ortopedico, con risultati eccezionali. Vorrei ricordare che nel 2003, operando con successo un bimbo di
appena 18 mesi, ebbe un riscontro addirittura nazionale, ed analoga eco ci fu quando intervenne su un paziente di ben 108
anni e su un giovane che che aveva riportato cinque fratture. Insomma, la traumatologia la dobbiamo al dott. Bruni e non è
quindi un caso – prosegue Mastromauro – che il suo reparto, a fronte di una mobilità passiva che tuttora sta affossando la
Sanità abruzzese, fosse uno dei pochi a garantire invece una rilevante mobilità attiva. Purtroppo dal 1 luglio il dott. Bruni non
svolgerà più le sue funzioni. A questo grandissimo professionista – conclude il sindaco – sento il dovere di porgere il mio
personale ringraziamento e la gratitudine della città che ha avuto l’onore di averlo”.

Giulianova. La variante alla ciclabile alla foce del TORDINO.
Dopo la sollecitazione dei cittadini sul ripristino di una percorrenza ciclabile sulla
pista del lungomare sud di Giulianova, che ricollegasse il percorso esistente, in
parte crollato a causa dell’alluvione del 1 marzo, con il ponte ciclopedonale sul
Tordino,  sollecitazione ripresa dal  CCiclAT nel  comunicato  stampa emanato in
mattinata, il  Comune, questa mattina ha provveduto a sistemare il fondo della
stradina che costeggia il depuratore del quartiere Annunziata, facendo si che il
fondo stradale possa essere adatto alla percorrenza delle biciclette.

Il CCiclAT – Coordinamento Ciclabili Abruzzo Teramano – nell’apprezzare lo sforzo
dell’amminstrazione  comunale,  segnala  però  la  necessità  di  un’apposita
segnaletica che instradi i ciclisti sul nuovo percorso, chiedendo, nel contempo, nel
caso in cui i lavori di ripristino della pista dovessero protrarsi per tempi lunghi, di
pavimentare la “bretella” anche considerando che la stessa costituisce, comunque,
un utile collegamento con la struttura del centro sociale comunale del quartiere
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Annunziata.
Il  percorso, inoltre, dovrebbe essere illuminato onde evitare, nelle ore serali  e
notture, possibili incidenti.
Il  Coordinamento,  espressione  di  60  associazioni  (www.abruzzoinbici.it),  nel
rimarcare l’importanza del  percorso ciclopedonale che attraversa il  Comune di
Giulianova, ringrazia il  Sindaco e l’assessore alla mobilità per lo sforzo profuso
nella speranza che l’interruzione venga, al più presto, risolta.
Coordinamento Ciclabili Abruzzo Teramano

Giulianova. Primo consiglio comunale con l’UDC
Domani primo consiglio comunale a Giulianova dopo l’ingresso in giunta di Nausicaa Cameli che ha dato la stura ad una
lunga serie di polemiche  attraversando un pò tutti gli schiueramenti, da destra a sinistra. Ma tant’è! Tutti aspettano le
ulteriori  mosse dei  quattro consiglieri  di  Progresso Giuliese (Laura Ciafardoni,  Massimo Maddaloni,  Roberto Sacconi  e
Gianfranco Francioni) che in più di una occasione hanno inviato dei siluri (per ora solo verbali o epistolari) alla maggioranza.
Domani  c’è  la  prova  del  fuoco  giacchè  è  in  calendario  l’approvazione  del  rendiconto  dell’esercizio  finanziario  2010.  Cosa
faranno i quattro? E come si comporterà il consigliere di Obiettivo Comune Giancarlo Cameli ex candidato sindaco del
centro-destra?  Sosterrà  la  posizione della  figlia,  rimarrà  all’opposizione o  addirittura  non sarà  presente in  consiglio?  Tutte
domande che circolano negli ambienti politici giuliesi e che avranno sicuramente delle risposte precise. L’appuntamento è
per le ore 17 (con slittamento di un’ora come da prassi consolidata). L’altro punto all’ordine del giorno riguarda la surroga
del  consigliere  Idv  Vincenzo  Santuomo prematuramente  deceduto.  Gli  dovrebbe  succedere  Luigi  Ragni,  coordinatore
cittadino del partito, anche se il primo degli eletti è Giancarlo Cartone che però risulta incompatibile con incarichi politici
essendo presidente dell’Associazione Nazionale Marinai  d’Italia.  Per  lui  ci  sarebbe in futuro un posto nel  Consiglio  di
Amministrazione dell’Ente Porto Giulianova.

Alfonso Aloisi

GIULIANOVA. PISTA CICLABILE SUD ANCORA INTERROTTA.
GIULIANOVA.  PISTA CICLABILE SUD ANCORA INTERROTTA.

Sono passati quasi quattro mesi dall’alluvione del 1 marzo che ha distrutto parte della pista ciclabile sud del Comune di
Giulianova e i numerosi ciclisti che affollano la cittadina balneare trovano ancora il percorso bloccato da transenne.

Pochi giorni dopo gli eccezionali eventi atmosferici che provocarono l’erosione dell’argine e di una buona parte della pista
ciclabile che costeggia il Tordino il Comune aveva promesso che sarebbe stata creata una sorta di “bretella”, utilizzando la
stradina che costeggia, a sud, l’impianto di depurazione (tra l’altro dismesso).
“Abbiamo già dato incarico da alcune settimane al dirigente Roberto Oliveri di porre in essere gli adempimenti necessari –
dichiarava il sindaco Francesco Mastromauro – Si tratta un provvedimento tampone, reso necessario dall’imminente
stagione balneare, che sopperisce alla sostanziale latitanza di Regione e Governo centrale, dai quali non abbiamo ricevuto
alcun aiuto economico anche relativamente alla pulizia della spiaggia. A proposito della spiaggia vorrei sottolineare come
tutte le operazioni relative alla sua pulizia siano state completate in tempi rapidissimi, naturalmente con risorse a nostro
carico, e ciò nella consapevolezza dei riflessi fondamentali sull’economia cittadina”.

“Il  ripristino,  seppur  provvisorio,  del  collegamento  ciclo-pedonale  –  affermava  l’assessore  al  Turismo  e  alla  Mobilità
sostenibile Archimede Forcellese – non poteva attendere oltre giacché si tratta di un tracciato di forte incidenza sul modo
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di fare turismo sostenibile, oggi tanto più importante in quanto maggiore è la domanda proveniente sia dai cittadini che dai
turisti. E in proposito stiamo non a caso pensando ad ampliare il tracciato tramite il collegamento tra la pista presente nel
Lungomare nord e in quello sud, naturalmente in sinergia con l’Ente Porto e il locale Ufficio Circondariale Marittimo”.

Ma dopo diversi mesi, al di là dei proclami nell’immediatezza dell’evento, tutto tace e turisti e residenti sono costretti a
passare sulla strada carrabile per raggiungere il ponte ciclopedonale sul Tordino o per ricollegarsi con la pista ciclabile sul
lungomare Rodi.

<<Eppure la famosa “bretella” esiste già – evidenzia il CCiclAT (Coordinamento Ciclabili Abruzzo Teramano) –  si tratta solo
di sistemare il fondo della stradina esistente, eliminare le sbarre che oggi la chiudono e inserire apposita segnaletica che
indichi la deviazione. La pista ciclabile di Giulianova, tra l’altro, è parte di un itinerario più ampio, denominato “Corridoio
Verde Adriatico” (itinerario n. 6 di Bicitalia) che va da Santa Maria di Leuca a Ravenna e la sua interruzione spezza un
percorso cicloturistico di rilevanza nazionale>>.

L’appello è stato lanciato, non resta che aspettare la risposta del Comune di Giulianova


